

Clash-anticorps

<https://clash-anticorps.com/>

A l'occasion de la Semaine Européenne de la Vaccination

► Description

Créé par les équipes de recherche médicale du Centre d'Immunologie et des Maladies Infectieuses de Paris (Cimi-Paris).

Clash-anticorps est un jeu de plateau éducatif et collaboratif destiné à sensibiliser le public aux grands enjeux sociétaux contre les maladies infectieuses (vaccins, résistance aux antibiotiques, hygiène...).

Chaque équipe a pour mission de combattre un microbe pathogène - virus, bactérie, champignon ou parasite - en répondant aux questions.

Les bonnes réponses permettent de gagner des anticorps et des cellules afin de renforcer le système immunitaire chargé de défendre notre organisme.

Public visé : A partir de 15 ans (8 ans avec un médiateur)

Durée : Entre 40 minutes et 1 heure

Nombre : 1 à 4 joueurs individuels, jusque 16 joueurs en équipes

Jeu et médiation gratuits.



Possibilité d'encadrement ou de formation par un médiateur ou une médiatrice du Centre d'Immunologie et des Maladies Infectieuses.

Contacts : contact.clashanticorps@gmail.com